

# かけはし



佐久市立平根小学校 4 学年  
令和6年2月2日(金) No.38

## 立会演説会・選挙が行われました

1月22日(月)に令和6年度児童会の立会演説会と選挙が行われました。

4年生にとっては、2回目となる行事でしたが、去年とはひと味違った感想を持った子どもたちも多かったかと思えます。

選挙運動期間は、先週の月曜日から始まっており、5年生が児童会の引き継ぎに向かっていく姿が数多くみられました。立会演説会の会場に入る前に、子どもたちには、「5年生の姿をしっかり見ること」、「来年の自分たちがこうなるんだというイメージを持って話を聞くこと」の2つを話しました。投票を終えた子どもたちに感想を聞くと、「5年生がかっこよく見えた」、「来年はあの5年生のような姿になりたい」と口にする子もいました。さらには、「6年生になったら〇〇委員長をやりたい」と口にしたり、生活の記録に書いてきてくれたりする子もいました。最近の4年生を見ていると、一人一人が逞しく感じ、目つきも鋭くなってきたように思います。

自分たちが平根小学校を担うまでのカウントダウンはもう既に始まっています。新6年生の頑張りを決して他人事だと捉えずに、「支え」となる新5年生になってくれることを期待しています。

